

POLSEK

Giat Safari Subuh: Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambangi Masjid Al Barokah untuk Mempererat Kemitraan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 11, 2023 - 14:12



Pada pagi yang penuh berkah ini, kami dari Polsek Gegerbitung dengan senang hati melaporkan pelaksanaan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Barokah Desa Caringin Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 12 Desember 2023, dimulai pukul 04.40 WIB hingga selesai.

Dalam rangka menjalin hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, anggota Polsek Gegerbitung turut serta melaksanakan Sholat Subuh berjamaah di masjid setempat. Dengan kesempatan yang berharga ini, kami juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam pesannya, Kapolsek Gegerbitung menyampaikan, "Kami hadir di tengah-tengah masyarakat bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli dan mendengarkan aspirasi masyarakat. Program Aa Dede adalah wujud komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang terbaik dan menjaga keamanan bersama."

Giat Safari Subuh kali ini bukan hanya menjadi momen untuk melaksanakan ibadah, namun juga sebagai wadah interaksi langsung dengan masyarakat. Dalam suasana yang penuh kebersamaan setelah sholat, anggota Polsek Gegerbitung dengan ramah menampung segala bentuk masukan, kritik, serta saran dari masyarakat yang hadir.

Mengakhiri laporannya, Kapolsek Gegerbitung menegaskan, "Kami percaya bahwa dengan memperkuat kemitraan ini, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera. Terima kasih kepada masyarakat yang telah berpartisipasi aktif dalam kegiatan Safari Subuh ini."

Dengan demikian, Polsek Gegerbitung berkomitmen untuk terus mendekatkan diri kepada masyarakat melalui berbagai kegiatan yang positif dan bermanfaat. Semoga sinergi antara kepolisian dan masyarakat terus menguat untuk keamanan dan kenyamanan bersama. Wassalamualaikum Wr. Wb.